news.belgium

26 fév 2009 -18:30

Secteur automobile - rôle de la diplomatie belge

Le Vice-premier Ministre et Ministre des Affaires Etrangères De Gucht déplore les déclarations infondées du Ministre-président flamand Kris Peeters sur la communication insuffisante d'informations au sujet de la crise du secteur automobile aux Etats-Unis et les suites éventuelles en Belgique.

Le Vice-premier Ministre et Ministre des Affaires Etrangères De Gucht déplore les déclarations infondées du Ministre-président flamand Kris Peeters sur la communication insuffisante d'informations au sujet de la crise du secteur automobile aux Etats-Unis et les suites éventuelles en Belgique.

Secteur automobile - rôle de la diplomatie belgeBruxelles, le 26 février 2009Le Vice-premier Ministre et Ministre des Affaires Etrangères De Gucht déplore les déclarations infondées du Ministre-président flamand Kris Peeters sur la communication insuffisante d'informations au sujet de la crise du secteur automobile aux Etats-Unis et les suites éventuelles en Belgique.Le Ministre De Gucht a clairement indiqué dès son arrivée à la tête du département des Affaires étrangères que nos diplomates fédéraux doivent jouer un rôle important dans le cadre de la diplomatie économique. Le Ministre se réjouit que "dans ces temps économiques difficiles, mon plaidoyer pour une diplomatie économique belge soit soutenu par le Ministreprésident Kris Peeters". Nos diplomates à Washington, New-York et dans d'autres postes clés comme Berlin ou Paris ont au cours des dernières années- et en particulier au cours des dernières semaines - élargi leur réseau et ont veillé à un rapportage approfondi sur la crise dans le secteur automobile, si important pour notre pays. Ce flux d'information est aussi régulièrement envoyé aux trois régions. Sur instruction du Ministre De Gucht, au cours des dernières semaines, l'ensemble du réseau des ambassades et consulats a été impliqué dans le suivi de cette problématique et il leur a été demandé de suivre de manière pro-active les développements dans le secteur de l'industrie automobile et d'identifier les bonnes pratiques dans la gestion de la crise. Karel De Gucht regrette par ailleurs que, depuis plusieurs années déjà, notre ambassade à Washington doit se passer du soutien d'un Représentant économique flamand. Le Ministre conclut: "Nos diplomates fédéraux se consacrent jour après jour au développement et au maintien d'un réseau économique - la défense des intérêts de notre économie et de l'emploi ne peut sortir que renforcée par une meilleure synergie avec les communautés et les regions".

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération au Développement - Service de presse (P&C/P) Rue des Petits Carmes 15 1000 Bruxelles Belgique +32 2 501 81 11

http://diplomatie.belgium.be

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be

